

2024-12-29

## Coparmex critica sobrerrepresentación legislativa, reformas constitucionales y Presupuesto 2025 en su balance anual

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://latinus.us/mexico/2024/12/29/coparmex-critica-sobrerrepresentacion-legislativa-reformas-constitucionales-presupuesto-2025-en-su-balance-anual-131550.html>

La confederación se mostró preocupada por la "politización" del desempeño de jueces, magistrados y ministros, pues consideró que "pone en riesgo la certidumbre jurídica"; anticipó que el próximo desafío para México es la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) presentó su balance anual en el que resaltó la preocupación del sector empresarial por los hechos ocurridos durante este 2024, como la elección presidencial, la aprobación de reformas constitucionales, la sobrerrepresentación en el Congreso y la aprobación del Presupuesto de Egresos para el próximo año.

A través de un comunicado, Coparmex expresó su "visión de construir un México más justo, próspero y sostenible".

"Instamos a los tres poderes de gobierno a trabajar con transparencia, respeto al Estado de derecho y compromiso con el desarrollo social y económico", señaló.

La confederación comienza su balanza refiriéndose a las elecciones del 2 de junio pasado, cuando Claudia Sheinbaum fue electa como presidenta de México.

"A pesar del triunfo de la democracia por la participación ciudadana, lamentamos que el INE y posteriormente el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación permitieran una sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados, donde el 54.7% de los votos se tradujo en el 75% de los legisladores", escribió al respecto.

Respecto a reformas constitucionales, como a la del Poder Judicial, Coparmex se mostró preocupada por la "politización" del desempeño de jueces, magistrados y ministros, pues consideró que "pone en riesgo la certidumbre jurídica, clave para la inversión y el empleo".

Asimismo, la Coparmex señaló que "se debe fomentar una mayor transparencia en el ejercicio del gasto público" en el Presupuesto de Egresos para 2025, recientemente aprobado en el Congreso de la Unión.

"Aunque valoramos los esfuerzos por reducir el déficit, es fundamental que las prioridades presupuestarias se orienten hacia la salud, la educación, la generación de empleo y el fortalecimiento de las Pymes, así como la seguridad", señaló.

Como próximo desafío, la Coparmex destacó la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos y su papel que desempeñará en temas como migración, fentanilo y el comercio con China.

Además, resaltó las implicaciones negativas que podrían representar las recientes modificaciones a la Constitución.

"El gobierno Federal debe fortalecer el diálogo diplomático y comercial, así como garantizar el cumplimiento de los compromisos del TMEC. Cinco reformas constitucionales actuales son incompatibles con el tratado y podrían

desencadenar conflictos internacionales", añadió.